

LA ENTREVISTA JULIA SAAD, INVESTIGADORA DE LA U. JEFFERSON

“Debemos aprovechar el potencial turístico de Zaruma y Portovelo”

¿De qué se trata el proyecto?

Es un proyecto de desarrollo tanto de interés nacional como local, que ayudará a la zona de Zaruma y Portovelo a desarrollar el potencial turístico que no ha sido explotado. Este promoverá al sector turístico del Ecuador, el cual es uno de los pilares de nuestra economía.

¿En qué consistirá la investigación?

El estudio será de nivel descriptivo; se orientará a observar y describir las variables como: falta de estrategias de mercadeo y limitado desarrollo turístico. Se hará una investigación de mercado aplicando metodología cualitativas y cuantitativas; se realizarán entrevistas a las principales autoridades de la zona, para recopilar información valiosa sobre el potencial de desarrollo turístico. Además realizaremos un estudio de fortalezas, oportunidades, debilidades y amenazas de la zona y de nuestro proyecto en sí, haciendo uso de las herramientas de estudio de mercado necesarias.

¿Qué instituciones lo financian?

Precisamente eso es lo que es-



tamos proponiendo en nuestro proyecto presentado a Fundacyt; tratar de obtener de esta institución estatal un financiamiento. Tenemos también el respaldo de la Espol, la Universidad Jefferson, los municipios de Portovelo y Zaruma, las cámaras de Minería y de Turismo de Zaruma; entre otras instituciones.

¿Por qué se lo realiza?

Porque en el sector de Zaruma-Portovelo no se han efectuado investigaciones sobre infraestructuras turísticas, nuestro propósito fundamental es

hacer un aporte a la comunidad, por eso es muy importante tener lineamientos estratégicos de mercadeo que nos ayuden al incremento de agencias turísticas y que estas a su vez se encarguen de difundir los atractivos pocos conocidos, de diversificar la oferta turística ya sea por medio de ecoturismo, centro de convenciones, eventos, juegos, y por ende se estará generando empleo. Hay que inventariar todos los recursos turísticos que posea este sector para el buen uso del territorio.

X PRÉSTATE

¿Cuál debe ser la prioridad del Presidente?

“Sacar al país de la crisis económica. Necesita estabilidad para que haya inversión tanto nacional como extranjera. También necesita lograr que la gente crea en él”.

Mirella Orrala Álvarez, 26 años
Arquitectura, U. Espíritu Santo



“Lo principal es mantener equilibrada la situación económica. Otra prioridad es abrir el Tratado de Libre Comercio porque favorecería bastante al país”.

Erick Wolf Blaschke, 20 años
Gestión Empresarial, U. Católica



“En lo que él debería enfocarse es en reestructurar bien nuestro Gobierno y nuestra Corte para ver si con esto se cambia la situación política del país”.

Michelle Martillo Larrea, 18 años
Gestión Empresarial, U.T.E.G.



Creo que lo primero que debe hacer el nuevo Presidente es responder ante los organismos internacionales. Si lo dejan gobernar, su prioridad será la salud”.

Mauricio Lomas Guim, 26 años
Medicina, U. Guayaquil



“Primero que nada sería que saque a toda esa gente está metida por palanca en las empresas públicas del Estado. Deben de poner gente nueva y preparada”.

Mariuxi Desiderio Rodrigo, 23 años
Electrónica y Comunicación, Politécnica

